



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



21-10-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@s UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@s UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[Reapertura de frontera México-EUA aumenta demanda en certificados](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

En entrevista, el consejero del INE, Jaime Rivera, habló sobre el proceso de recolección de firmas para la realización de consulta para la revocación de mandato. Dijo que se implementará el método digital y el físico para recabar las firmas de solicitud del proceso, así se ha hecho en ejercicios anteriores. El INE diseñó una aplicación digital que permite captar los datos encriptados de la credencial para votar, tiene la ventaja de que el proceso se realiza al instante y de manera precisa sin riesgo de error. (Imagen Informativa) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

El PAN en Hidalgo no tiene oportunidad de competir en solitario en la elección para renovar la gubernatura en el 2022, consideró el militante exdiputado federal, local y otra vez candidato de este partido político, Daniel Ludlow Kuri, quien además señala que los perfiles que mantienen el poder sólo han ejecutado acciones para debilitar, dividir y "hacer pedazos" al PAN. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

Gricelda Valencia de la Mora, senadora de Morena, solicitó su incorporación al grupo parlamentario del PT para que esa fuerza política cuente con el mínimo de 5 integrantes que marca la ley para mantenerse como bancada en el Senado. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Al pronunciarse a favor del dictamen de la Ley de Ingresos de la Federación, el diputado Gerardo Fernández Noroña dijo que se sentiría "muy honrado de ser el inquilino de Palacio Nacional, francamente". En tribuna, el vicecoordinador del PT declaró que "los sepultureros del PRD desprecian la posición política más importante que tiene la República, el honor más grande que puedes tener, que es ser el Presidente de la República, nuestro compañero presidente a mucha honra". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CONGRESO LOCAL CIUDAD

En su visita a la Escuela Primaria Zimbabwe, en la alcaldía Álvaro Obregón, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que jamás se van a arrepentir de invertir en la educación. "Todo es importante, pero invertir en educación le da un futuro a nuestros hijos y a nuestras hijas. Jamás nos vamos a arrepentir como gobierno si invertimos en educación y particularmente en educación pública. "Porque la educación no es una mercancía, no es un privilegio, la educación es un derecho, así lo establece la Constitución y así debe ser", afirmó la mandataria. Informó que la próxima semana se llevará a cabo la vacunación de menores de 12 a 17 años con comorbilidades, de acuerdo con el Programa Nacional de Salud. (Heraldodemexico.com.mx, El Universal.com) [Se anexan notas](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón García, reclamó a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que no la haya invitado al evento que va encabezar en la demarcación este jueves en una escuela primaria. Mediante su cuenta de Twitter, la alcaldesa de Álvaro Obregón aseguró que invitar a la autoridad local es parte de la "cortesía política y el trato respetuoso" que debe prevalecer entre quienes gobiernan. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Para que representen legalmente a la Alcaldía, el gobierno de Tlalpan designó a 17 servidores públicos como apoderados generales. En un aviso publicado en la *Gaceta Oficial*, la Alcaldesa Alfa González, argumentó que la medida busca una mejor distribución y desarrollo de las facultades que le fueron conferidas en la Constitución de la Ciudad, en la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El desarrollo sin planeación propicia la proliferación de zonas urbanas desperdigadas, expuso este jueves, el presidente del Grupo Kaluz, Antonio del Valle. "Buscamos impulsar ciudades más vivibles y amables, sobre todo equitativas", comentó al inaugurar el sexto Foro Urbano de Core, Ciudades Vivibles y Amigables. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró fue decisión del Poder Judicial el mantener a Rosario Robles bajo prisión preventiva porque en su administración no se persigue ni se denuncia a nadie por venganza pues eso, además de ser inmoral, le restaría autoridad. Pese a asegurar que no hay un pacto de impunidad, el presidente manifestó que la FGR "se está tardando sin duda y es evidente" en resolver el caso de Emilio Lozoya Austin. López Obrador aseguró que a los integrantes del Banco de México les "lavaron el cerebro" en el periodo que llamó neoliberal y lo único que aprendieron fue que era mejor el sector privado que el sector público y que se debía diluir al Estado y dejar todo a la iniciativa privada. Dijo que está abierto a que los legisladores hagan cambios a su reforma en materia de la industria eléctrica, siempre y cuando se mantenga la esencia de la iniciativa. AMLO afirmó que durante el periodo neoliberal, la UNAM se volvió individualista y defensora de proyectos neoliberales. Aseguró que en la revisión de la concesión de Telmex, su gobierno hará una revisión conforme a lo que más convenga a la nación, sin caer en extremismos. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)

Miembros del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM se sumaron a las muestras de indignación realizadas por las acusaciones de autoridades mexicanas en contra de 31 científicos ex funcionarios del Conacyt y acusaron que a la par de esas acciones "se ha interrumpido la formación de nuevas generaciones de académicos e investigadores"; y ha habido disminución de fondos para becas de posgrado en el extranjero y el programa Cátedras Conacyt. Esas acciones, "además de manifestar una estrecha visión sobre el papel que debe tener la ciencia en el país, expresan incomprendión y desconocimiento". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) reiteró sus elogios a la estrategia de México, que calificó de moderna, para atender, prevenir y mitigar la pandemia por Covid-19, pero subrayó que en el país hay más de 500 mil muertos directa o indirectamente a causa del virus. El representante de la OPS en México, Christian Morales, acudió al Senado de la República para firmar un convenio de colaboración y dijo que los países de las Américas tienen sistemas de salud basados en la enfermedad, en donde el énfasis del presupuesto y de las prioridades está en la especialidad y en los grandes hospitales. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Los funcionarios estadounidenses de asilo han documentado decenas de incidentes desde 2016 de inmigrantes que alegan que agentes fronterizos abusaron físicamente de ellos tras ser detenidos en la frontera de Estados Unidos, según registros obtenidos por Human Rights Watch. La organización presentó una demanda con copias de informes internos presentados por los funcionarios de asilo estadounidenses por supuestas malas conductas cometidas por agentes de Aduanas y Protección Fronteriza. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

La pandemia de Covid-19 "durará un año más de lo que debería" porque los países más pobres no están recibiendo las vacunas que necesitan, advirtió la OMS. El doctor Bruce Aylward, uno de los líderes de la OMS, dijo que, en ese contexto, la crisis provocada por la propagación del SARS-CoV-2 podría "prolongarse fácilmente hasta el 2022". (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Estados Unidos llegó a las 200 millones de dosis de vacunas contra Covid-19 donadas al resto del mundo, anunció la Casa Blanca. El objetivo del Gobierno de Joe Biden es liderar la campaña global de vacunación mientras, a nivel nacional, impulsa la administración de las dosis de refuerzo, lo que según los críticos desvía los recursos de quienes más los necesitan. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo—